

450 Teilnehmer:innen bei Landespfingstlager der Roten Falken Oberösterreich im Europacamp in Weißenbach am Attersee

„Grenzen sprengen, Brücken bauen – die Welt ist ein Dorf“ so das Motto des diesjährigen Landespfingstlagers der Roten Falken Oberösterreich an dem rund 450 Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus allen oberösterreichischen Regionen teilnahmen. Im Mittelpunkt des ersten landesweiten Pfingstlagers nach der Corona-Pandemie stand vor allem der Wunsch nach einer solidarischen Gesellschaft.

Bemerkenswert: ein Team aus rund 30 ehrenamtlichen Jugendlichen und jungen Erwachsenen organisierte das diesjährige Landespfingstlager der Roten Falken Oberösterreich im Europacamp in Weißenbach am Attersee. Auf die Beine gestellt wurde ein Pfingstlager, das ein buntes Programm für Kinder und Jugendliche aller Altersgruppen bot. „Ich bin stolz darauf, dass wir das diesjährige Landespfingstlager mit so viel ehrenamtlichen Engagement umsetzen konnten. Gleichzeitig wünsche ich mir von der Politik, mehr Anerkennung und Unterstützung, wenn sich junge Menschen ehrenamtlich organisieren und ihre Freizeit für die Planung und Umsetzung von Projekten wie diesen verwenden“ merkt Nadine Penz, Landesvorsitzende der Roten Falken Oberösterreich sichtlich erfreut an.

Am Programm standen neben dem Eröffnungsfest auch inhaltliche Workshops zur bevorstehenden EU-Wahl, aber auch Freizeitaktivitäten, wie eine Wanderung zum Nixenfall oder ein Spielefest bei dem sich die Kids so richtig austoben konnte. Ein besonderes Highlight war für viele sicherlich auch die erste Nacht im Zelt oder die gemeinsame Zeit am Lagerfeuer. „Uns als Rote Falken ist es wichtig, Kindern und Jugendlichen auf Augenhöhe zu begegnen und gemeinsam mit ihnen das Programm entlang ihrer Bedürfnisse zu gestalten“ merkt Nadine Penz an und führt zudem aus, dass sich die Roten Falken in ihrer Arbeit an den Themen Freiheit, Gleichheit, Gerechtigkeit, Frieden, Vielfalt und Solidarität orientieren. Dabei steht die Mitbestimmung und die Teilhabe aller Kinder und Jugendlichen im Mittelpunkt. Dies zeigt sich auch in der Preisgestaltung der verschiedenen Aktivitäten der Roten Falken, die von Pfingst- und Sommerlagern über Weiterbildungsangebote und Freizeitaktivitäten reichen.

„Kindern und Jugendlichen die gesellschaftliche Teilhabe zu ermöglichen, ist eines der wesentlichsten Ziele der Kinderfreunde und Roten Falken. Ich freue mich, dass so viele Gruppen unserer Organisation am diesjährigen Landespfingstlager teilgenommen haben und so Kindern und Jugendlichen eine unvergessliche Zeit ermöglichten“ zeigt sich Helmut Gotthartsleitner sichtlich stolz auf die im Jahr 1925 gegründete Jugendorganisation der Kinderfreunde.

Informationen zu den Aktivitäten und Themen der Roten Falken Oberösterreich sind auf www.rotefalken.at zu finden.

Rückfragen:

Rote Falken Oberösterreich

Nadine Penz, Landesvorsitzende: 0660 370 6091 oder nadine.penz@rotefalken.at